3638/J vom 10.02.2015 (XXV.GP)

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz und weiterer Abgeordneter an die Bundesministerin für Inneres betreffend Ankerkinder 2014

Der Anfragebeantwortung 10188/AB XXIV. GP konnte entnommen werden: "Im Jahr 2011 stellten 1.136 unbegleitete minderjährige Fremde einen Asylantrag. 2011 waren die Top 3 Nationen unbegleiteter minderjähriger Fremder Afghanistan, Pakistan und Somalia."

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für Inneres nachstehende

Anfrage:

- 1. Wie viele unbegleitete Kinder haben 2014 in Österreich um Asyl angesucht?
- 2. Welche Staatsbürgerschaft hatten diese Kinder?
- 3. In wie vielen Fällen im Jahr 2014 wurde auf Familienangehörige eines minderjährigen Asylberechtigten der Asylstatus erstreckt?